

PJSN

Kapolres Tangsel Tinjau Pemungutan Suara Ulang di TPS 041 Benda Baru, Pamulang

Suhendi - TANGSEL.PJSN.OR.ID

Dec 3, 2024 - 06:53



TANGSEL – Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Victor Daniel Henry Inkiriwang, didampingi Kapolsek Pamulang Koptol Suhardono, meninjau langsung pelaksanaan Pemungutan Suara Ulang (PSU) di TPS 041, Kelurahan Benda Baru, Kecamatan Pamulang. PSU ini diselenggarakan untuk Pemilihan Gubernur

dan Wakil Gubernur Banten serta Walikota dan Wakil Walikota Tangerang Selatan dalam rangkaian Pilkada Serentak 2024, Minggu (01/12/2024).

Selain Kapolres dan Kapolsek, kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Mayor Chb Sutisna (Danramil 08/Pamulang), Ketua KPU Tangsel M. Taufiq M.Z., Ketua Bawaslu Tangsel M. Acep, Camat Pamulang H. Mukroni, Lurah Benda Baru Dedi Dores, dan jajaran tokoh lainnya. Kehadiran mereka menegaskan komitmen pemerintah daerah untuk memastikan pelaksanaan PSU berjalan lancar dan sesuai aturan.

Menurut Ketua Divisi Teknis dan Penyelenggaraan KPU Tangsel, Ajat Sudrajat, PSU di TPS 041 dilaksanakan berdasarkan rekomendasi Panwascam Pamulang. Rekomendasi ini keluar setelah ditemukan empat pemilih yang tidak terdaftar memberikan suara pada hari pencoblosan sebelumnya, 27 November 2024.

Pelaksanaan PSU dimulai pukul 07.00 WIB, dengan jumlah Daftar Pemilih Tetap (DPT) sebanyak 597 orang. Untuk menjaga kelancaran dan keamanan, Polres Tangsel mengerahkan 13 personel yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Pamulang, serta menyiagakan pasukan tambahan bila diperlukan.

AKBP Victor menyampaikan apresiasi atas kesiapan petugas di lapangan. "Pengamanan PSU berjalan kondusif, berkat kerja sama yang baik antara aparat kepolisian, penyelenggara pemilu, dan masyarakat," ungkapnya.

Proses PSU di TPS 041 menjadi wujud komitmen penyelenggara pemilu untuk menjamin asas demokrasi berjalan transparan dan adil. Hasil pemungutan suara ulang ini diharapkan dapat menjadi solusi atas pelanggaran yang sempat terjadi, serta mengembalikan kepercayaan publik terhadap proses Pilkada.

Dengan berakhirnya PSU, semua pihak berharap tidak ada lagi kendala serupa di TPS lainnya, sehingga pemilu serentak 2024 dapat berjalan sukses dan menghasilkan pemimpin yang amanah. (Hendi)